

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
12.10.2021**

Städtischer Internetauftritt erstrahlt in neuem Glanz

Die Internetseite der Großen Kreisstadt Schwarzenberg - www.schwarzenberg.de – wurde in den letzten Monaten komplett überarbeitet.

Modernes und frisches Layout – natürlich passend zur Perle des Erzgebirges, neuer Aufbau und neue Funktionen sollen die Suche nach Informationen und Wissenswertem zukünftig wesentlich vereinfachen.

Schwarzenberg hat viele Facetten und diese spiegeln sich auf den neuen Seiten wieder.

Unter der Rubrik „Bürgerhinweise“ können nun auf kurzem Weg z.B. Mängel gemeldet werden. Unterteilt in Kategorien, wie Straßen/Wege/Plätze, Rad- und Wanderwege, Müll/Sauberkeit/Vandalismus u.a. besteht hier die Möglichkeit, sofort per Handy oder PC eine E-Mail an die Stadtverwaltung zu senden. Die Meldung selbst, der Bearbeitungsstand und das abschließende Ergebnis können auf der Internetseite durch alle Nutzer nachverfolgt werden. Oberbürgermeister Ruben Gehart hofft, dass dieser zusätzliche Service der schnellen und unkomplizierten Meldung von Schadstellen und Problemen dazu führt, Schwarzenberg gemeinsam noch attraktiver und lebenswerter zu machen.

Natürlich können sich auch die zahlreichen Schwarzenberger Vereine wieder präsentieren und im Veranstaltungskalender sind ganz viele Tipps für Kultur und Freizeitgestaltung enthalten.

Am besten, man macht sich selbst ein Bild von dem neuen Auftritt. Die Stadtverwaltung wünscht dabei viel Freude.

